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Protokoll 
der Abteilungsversammlung Tischtennis vom 12.04.2022 

 
Tagungsort:  
TSV-Heim Halle 
Teilnehmer: 
Harald Klöpfer; Bernd Klöpfer; Marco Faulhaber; Senta Graf; Ingo Gross; Alexandru-Mihai Tiron; 
Andreas Marre; Hans-Joachim Burk; Thomas Trocha; Fabian Löw; Bernhard Löw; Jürgen Graf  
Kopie an: 
Mitglieder der Abteilung Tischtennis, Vorstand  
 Verantwortlich Zu erledigen bis 

 
Beginn der Versammlung: 20:00 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung & Genehmigung letztes Protokoll 
 
Bernhard Löw begrüßt alle Anwesenden. Das Protokoll der 
letzten Versammlung wurde genehmigt. 
 
 
TOP 2: Berichte 
 
Herren 
Bernhard Löw berichtet über die Saison der Herren-Mannschaft. 
Coronabedingt wurde keine komplette Saison gespielt. Mit 
Tabellenplatz 6 wurde eine mittlere Platzierung erreicht. 
 
Jugend 
Andreas Marre und Marco Faulhaber berichten über den Spiel- 
und Trainingsbetrieb der Jugend. Der Trainingsbetrieb fand trotz 
Corona ununterbrochen statt. In den letzten Monaten konnte die 
Jugend einige Neuzugänge verzeichnen. 
Die Jugend I stieg zur Halbrunde auf. Konnte die Rückrunde 
allerdings nur als Vorletzter beenden. Die Jugend II beendet die 
Vor- und Rückrunde als Tabellenletzter, konnte aber einen Sieg 
gegen den TSV Nordheim für sich verbuchen. 
Es ist eine Jugend-Vereinsmeisterschaft im Monat Juni 2022 
geplant. 
 
Finanzen 
Fabian Löw berichtet über die finanzielle Lage der Abteilung. 
Überwiegend werden unsere Finanzmittel für Verbandsbeiträge 
und Kosten für den Spielbetrieb aufgezehrt. 
Ein Zuschuss durch den Hauptverein ist bereits bewilligt, somit 
sind alle anstehenden Kosten/Ausgaben gedeckt. 
 
Abteilung 
Bernhard Löw berichtet über die Entwicklung der Abteilung. Das 
Aktiventraining ist derzeit kaum besucht. Es gibt eine enge  
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Zusammenarbeit mit der TT-Abteilung der SpVgg Heinriet, Ziel 
ist es für die kommende Runde gemeinsam Mannschaften zu 
melden. 
 
TOP 3: Bildung einer Spielgemeinschaft mit der SpVgg 
Heinriet 

 
Bernhard Löw informiert umfassend über das Thema 
Spielgemeinschaft. Die SpVGG Heinriet hat diesem Vorhaben 
bereits zugestimmt.  
Bernhard Löw stellt den Antrag über die Bildung einer 
Spielgemeinschaft abzustimmen. 
Der Antrag, künftig eine Spielgemeinschaft mit der SpVgg 
Heinriet zu bilden wurde einstimmig angenommen. 
Somit können die weiteren -gemeinsamen- Schritte zur 
Umsetzung angegangen werden. 

 
TOP 4: Entlastung und Neuwahlen 
 
Thomas Trocha übernimmt die Durchführung der Entlastungen 
und Wahlen. Pauschal wurden alle Funktionäre der TT-
Abteilung einstimmig entlastet. Einstimmig Gewählt wurden zum 
stv. Abteilungsleiter Alexandr-Mihai Tiron; zum Jugendleiter 
Andreas Marre und zum Pressewart Ingo Gross. Alle neuen 
Funktionäre haben die Wahl angenommen. 
 
TOP 5: Mannschaften 
 
Es werden zwei Jugendmannschaften gemeldet. Die Meldung 
der Mannschaften im Bereich Aktive ergibt sich, sobald die 
Bildung der Spielgemeinschaft umgesetzt wird. 
 

 
TOP 6: Sonstiges 
 

 Das Training soll regelmäßig angeleitet werden. Dazu 
werden Termine und Durchführende benannt 

 Spendenaktion für die Ukraine: der Hauptverein sucht 
Helfer 

 Künftige Regelungen zu Corona: jeder Einzelne 
entscheidet für sich ob er/sie am Trainings- und 
Spielbetrieb teilnimmt oder nicht 

 Straßenfest am 25. & 26. Juni findet statt 
 Es soll eine Gemeinschaftsveranstaltung (mit Jugend) 

durchgeführt werden 
 Es soll eine Vereinsmeisterschaft mit Heinriet stattfinden 

 
 
Ende der Versammlung: 22:35 Uhr. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Erstellt: Marco Faulhaber, 19.04.22    
 


